



**FERNEY
VOLTAIRE**

**Communiqué de presse
Ville de Ferney-Voltaire**

BHNS : utilisation de la voie centrale avenue du Jura

Depuis ce 22 janvier, les bus des transports publics genevois (TPG) ont commencé à utiliser le dernier tronçon (zone de la Poterie) de la voie centrale de l'avenue du Jura.

Les bus circulent dorénavant sur l'intégralité de cette voie qui leur est dédiée au milieu de l'avenue du Jura. La Ville de Ferney-Voltaire rappelle aux conducteurs de véhicules et aux piétons de rester vigilants, de ne pas rouler, ni stationner sur cette voie, réservée aux bus.

Cet aménagement permet de fluidifier le trafic et de donner la priorité aux bus, notamment au niveau des carrefours à feux.

